



Pressemitteilung

Landesvertretung
Bayern

Presse: Dr. Sergej Saizew
Verband der Ersatzkassen e. V.
Arnulfstr. 201 a
80634 München
Tel.: 0 89 / 55 25 51 – 60
Fax: 0 89 / 55 25 51 – 14
sergej.saizew@vdek.com
www.vdek.com

27. März 2018

Ersatzkassen bleiben auf Erfolgskurs 3,65 Millionen Versicherte in Bayern

Die Ersatzkassen in Bayern blicken auf ein sehr erfolgreiches Jahr 2017 zurück. Binnen eines Jahres stieg die Zahl der Versicherten im Freistaat um mehr als 226 Tausend auf insgesamt rund 3,65 Millionen. Das entspricht einem Zuwachs von 6,6 Prozent. Noch höher lag die Wachstumsrate bei den Mitgliedern – das heißt bei den Beitragszahlern. Hier lag der Anstieg sogar bei 7,4 Prozent. Die Gesamtzahl der Ersatzkassenmitglieder belief sich am Jahresende 2017 auf 2,86 Millionen.

„Diese Zahlen dokumentieren das hohe Ansehen der Ersatzkassen in der Bevölkerung“, stellt Ralf Langejürgen, Leiter der Landesvertretung Bayern des Verbandes der Ersatzkassen, fest. „Es ist den Ersatzkassen gelungen, unter den verschärften Wettbewerbsbedingungen in der Gesetzlichen Krankenversicherung bereits im siebten Jahr in Folge ihre Marktpräsenz in Bayern weiter auszubauen. Gründe hierfür sind unter anderem die hohe Qualität der Leistungen und die stark ausgeprägte Kundenorientierung der Ersatzkassen“.

Verband der Ersatzkassen e.V. (vdek)

Der Verband der Ersatzkassen e. V. (vdek) ist Interessenvertretung und Dienstleistungsunternehmen aller sechs Ersatzkassen, die zusammen mehr als 28 Millionen Menschen versichern. Die Ersatzkassen sind die größte Kassenart Deutschlands.

Jeder dritte gesetzlich Versicherte in Bayern ist bei den Ersatzkassen versichert. Die vdek-Landesvertretung Bayern unterstützt auf Landesebene die im Freistaat tätigen Ersatzkassen – Techniker Krankenkasse (TK), BARMER, DAK-Gesundheit, KKH Kaufmännische Krankenkasse, hkk – Handelskrankenkasse und HEK – Hanseatische Krankenkasse.